

RILIS NASIONAL

LDKS Osis SMAN 1 Kecamatan Soko, Babinsa Beri Materi Wasbang Jiwa Nasionalis

Basory Wijaya - TUBAN.RILISNASIONAL.COM

Nov 12, 2023 - 09:19





TUBAN, – Dalam rangka mendukung Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) di lingkungan sekolah, Babinsa Koramil 0811/07 Soko Serka Sutikno dan Kopda Jujun R memberikan pembekalan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi pengurus OSIS SMA Negeri 01 Soko bertempat di Aula SMAN I Soko Kecamatan Soko Kabupaten Tuban, Minggu (12/11/2023).



Kegiatan pembekalan kepada siswa-siswi sekolah diwilayah binaan merupakan

bagian dari konsep pembinaan teritorial (Binter) guna membekali dan melatih para pelajar agar memiliki karakter disiplin dan jiwa nasionalisme sejak dini.

Dalam kesempatan terpisah Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Prayitno menegaskan kegiatan LDKS di sekolah- sekolah dalam hal ini SMA Negeri 01 Soko, telah mempercayakan pembekalan dari anggotanya yakni berupa materi wawasan kebangsaan (wasbang) dan PBB (Peraturan Baris Berbaris).

“Dengan adanya kegiatan LDKS diharapkan para siswa siswi pengurus OSIS SMAN I Soko akan terbentuk sikap dan mentalnya serta meningkatnya disiplin, dan tertanam jiwa nasionalisme dan cinta tanah air”, Tegas Danramil.

Lebih lanjut, “LDKS sebagai wadah untuk pembentukan karakter, siswa akan diberi nutrisi dengan materi yang menunjang kecintaan terhadap bangsa dan negara serta nilai kebersamaan atau jiwa korsa “yang diharapkan bisa menumbuhkan nilai moral yang kian tergerus”, Pungkas Danramil.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMAN I Soko Sumarni, SP, M.Pd mengucapkan terima kasih kepada para pembina dari anggota Koramil 07 Soko yang sudah berkenan memberikan materi di LDKS kepada siswa siswinya.

“Semoga materi-materi yang telah diberikan mampu menumbuhkan sikap tanggung jawab dan disiplin, menanamkan sikap mandiri, tanggung jawab dan rasa memiliki yang kuat serta memberikan landasan dan filter sehingga para siswa siswi tidak mudah ikut-ikutan pada aliran atau faham yang radikal”, Ucap Kepala Sekolah. (Faro)